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「家族でおでかけ『北海道レールエールキャン

ペーン 2019』」開催‼ 

 北海道鉄道活性化協議会（会長：北海道知事）

では、2019年７月15日～10月14日の期間、

北海道の鉄道に乗って、遊んで、楽しんで応援する

「北海道レールエールキャンペーン 2019」を

実施いたします。 

キャンペーン内ではご家族で鉄道を楽しめる

よう、様々な事業を展開しておりますので、皆様

ぜひご参加ください！ 

北海道医師会は、北海道鉄道活性化協議会

（会長：北海道知事）の構成団体として、JR

北海道をはじめとする公共交通機関の利用

促進に協力しています。 

会員の皆さまにも是非ご支援を賜ります

ようお願いいたします。 
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監事就任のご挨拶

監事

　小樽市医師会

　外園内科医院 院長

外　園　光　一

　この度、前任の津田哲哉先生から引き継ぐ形で北

海道医師会の監事に就任することになりました。

　直前の２年間は小樽市医師会監事を務めていまし

た。北海道医師会の定款によりますと「監事は、会

務および財産状況を監査する」、「監事は、理事会お

よび常任理事会に出席して意見を述べることができ

る」とあります。令和元年の６月から常任理事会に

出席し、先輩の藤瀬幸保先生、篠島 弘先生両監事

の御指導を戴きながら北海道医師会に微力ながら貢

献していければと思っています。なお、７月には参

議院議員選挙があり、役員として医師会館から電話

での依頼も行ないました。これから、２年間よろし

くお願い致します。

副議長就任のご挨拶

副議長

　美唄市医師会

　医療法人社団井門内科医院 院長

井　門　　　明

　この度、北海道医師会の副議長に就任いたしまし

た。私は平成21年に道医代議員会の代議員となり、

これまで約10年間代議員会に出席させて頂いてきま

した。今までは、会議のたびに変わる席順に、「今

日は一番前で長瀬会長の真ん前の席だから緊張す

る」だとか、「後ろの席だから気が楽だ」などと言

っておりましたが、まさか代議員の皆様に向き合う

席に座ることになる日が来るとは思いもしませんで

した。責任の重さに身の引き締まる思いがいたしま

す。

 私は、人から（特に先輩から）の頼まれごとを、

断ることが出来ません。私のようなものに頼んでく

るのだから、余程困っているのであろうと考えてし

まいます。しかし、自分の能力を超えた安請け合い

のために、ご迷惑をお掛けしたこともあったかもし

れません。今回も、余程のことであったのであろう

と思い、受諾をしないという選択肢はありませんで

した。

　私の役割は、本間議長のサポートを行い、代議員

の皆様が限られた時間で十分な議論を行うことが出

来るようお手伝いをし、なおかつ円滑に議事を進行

することであろうと認識しています。

　甚だ微力ではありますが、皆様のご指導、ご鞭撻

を頂戴しながら最善を尽くす所存でございますの

で、多少の弊竇は優しい眼差しで見守って頂きます

よう、何卒よろしくお願い申し上げます。


